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議会報告会実施結果報告書 

 

開 催 日 時 令和３年１２月 ３ 日（金） １８時３０分 ～ ２０時００分 

開 催 場 所 ＮＴＮシティホール 

出 席 議 員 

班 長  松田正美 

司 会  冨田 薫 記録者  多屋真美 

南澤幸美  畑 紀子  諏訪輝富 

   

参 加 人 数     ６ 人  

議会報告の概要 

 

 挨拶 

 議会内容 報告 

・４～６月、９月議会 報告 

  コロナ対策 

 ・３回目ワクチン接種について 

 ・決算報告 

 意見交換 

主な意見・要望 

・飲食店の支援だけでなく、市民の実態に基づいた支援を。 

・市営住宅、空き家を公共サービスとして、充実させてほしい。 

 空き家を買い上げて、市が活用しては？ 

・公共施設利用料の減免をしてほしい。 

・生活道路の整備をしてほしい(狭い、白線、横断歩道、停止線)。 

・小中一貫校計画は、住民の声をしっかり聞いて、計画見直しも 

含めて検討を。 

・子どもの２回目のコロナワクチン接種予約ができるように、枠を

広げてほしい。 

・長島中部小学校の周りの柵を、防犯のためにしっかり設置して 

ほしい。 

・小中学校のトイレへの生理用品の設置を、今後もしてほしい。 

・子育てにお金がかからないよう、少子化対策をしっかり実施して 

 ほしい。 

備    考 
 

 



議会報告会記録 

 

【第 ３ 班】                                                

開 催 日 時 令和 ３年 １２ 月 ３ 日（金）  １８時３０分 ～ ２０時００分 

開 催 場 所  ＮＴＮシティホール 

参 加 人 数      ６ 人 

議会報告に対

する質疑応答 

・コロナ禍で生活が大変な方への支援として、市営住宅の

活用や家賃などの直接支援、商売屋さんの実態をつかん

でほしい。 

・コロナ対策費用の使い方: どのように、いくら使われた

のか。（メディアライヴの椅子をきれいにするなどの） 

 市のコロナ対策と、市民の実態がかみ合っていないので

はないか。 

離職・廃業支援・家賃支援   ３９０万円 

住宅支援 市営住宅改修    １５０万円 

緊急任用職員         ９００万円 

学用品・給食         ２００万円 

 

議員報酬５４０万円・政務活動費５４０万円の合計１，０４０

万円と特別職給１００万円の合計１，１４０万円を、コロナ緊

急対策基金 

に入れた。 

・市営住宅、空き家を、公共サービスとして、充実させて 

 ほしい。 

・空き家を買い上げて、市が活用しては？ 

・市営住宅の改修予算は、一部屋２００～３００万円かかる。 

 ４ケ月に 1回申し込み。古いところは壊す。維持費がかかる。 

・空き家の買い上げについて、市に伝える。 

・公共施設利用料の減免をしてほしい。コロナで収容人数

の半分しか 収容出来ないため、倍の費用がかかる。 

・公共施設の利用料減免について、市に要望していく。 

・収支がよくなったのは、なぜか？ 

市民負担は増えていないか。 

・官民連携で、市のお金を使わない手法でやっている。 

 市の不要な土地を売り、収入を増やしている。 

 神馬の湯：土地を貸して、土地代として月４０万円の収入。 

      建物整備１４億円(民間負担) 

 市役所の駐車場代など。 

・公共施設利用料の高い料金設定。 

・人件費削減：職員の採用人数を少なくしている。 

・企業誘致で、税収増に。雇用が生まれる。 

多度小山団地西、力尾 

  



・企業誘致が進むと、道路整備も進むが、生活道路は、整

備が進まない(狭い、白線、横断歩道、停止線) 

・八街市で児童が巻き込まれる事故があり、通学路、白線など

は予算化された。横断歩道、停止線は、県に要望していく。 

・小中一貫校のメリット、デメリットは？ ・メリット：子どもの数が減少、施設老朽化の解決策として。 

      小学校から中学校へスムーズに移行。 

中一ギャップをなくす。 

 デメリット：子どもの見守り等、学校を核にした、地域の 

つながりがなくなる。地域の問題をどうするか

が、今後の課題。 

・小中一貫校について： 

 地域のための学校づくりになっていない。公共施設削減

のターゲット。財政優先で、子どもの教育はなおざり。 

 議会で議論になっていない。 

 ワークショップは、反対意見を汲み取っていない。 

 住民の意見を聞いて、計画していない。見直しを。 

  

・統廃合ありきで、期限で切るのはよくない。 

 早く統合してほしいと、住民はかなり望んでいる。 

・コロナワクチン接種について 

12歳の子どもの２回目の予約ができない。 

接種できるように、枠を広げてほしい。 

・要望していく。 

・長島中部小学校の周りの柵が、誰でも自由に入れて 

しまい、防犯上心配。先生も問題に思ってくれているが、 

予算の問題がある。 

・要望していく。 

・小中学校のタブレットは、故障の場合は？ ・個人負担がないように、補償をつけている。Ｗｉ－Ｆｉのな

い家庭には、貸出している。充電器の故障の時に、貸出出来

ないなど、 あったようだが。 

・小中学校のトイレに生理用品の設置は、されているか？ ・各学校１ケ所以上、置いてある。今後もトイレットペーパー    

 と、同様に置いていくよう要望していく。 

・フランスは、小中高と学費無償化。子ども３人育てられ

るまちとして、市も教育に力をいれるべき。 

 市長が公約としてかかげている少子化対策を、しっかり

やるべき。 

・東海市では保育園、修学旅行など無償にしている 

 子育て、教育、福祉に、お金を使うことも大事な考え方で 

ある。 

 


